PRESSE INFORMATION

Mobilitätspartner für Kreisel Electric Europcar Österreich für international führenden Anbieter von E-Systemen.

- Größter e-Mietwagenanbieter Österreichs bietet Firmenflotte für Kreisel Electric
- Internationales und österreichweites Leihwagenservice
- Speziell auf den Technologieführer Kreisel zugeschnittenes Leihwagenmanagement

Wien, Rainbach im Mühlkreis, 21. März 2018. Europcar Österreich deckt ab sofort mit seinem Fuhrpark und seinem Angebot der Kurz- und Langzeitmiete den Mobilitätsbedarf der Kreisel Electric. Das maßgeschneiderte Mobilitätskonzept ist einerseits für Dienstfahrten von und zum High-Tech-Forschungs- und Entwicklungszentrum von Kreisel Electric, mit Sitz in Rainbach im Mühlkreis (OÖ), konzipiert und deckt darüber hinaus auch den Fahrzeugbedarf des Unternehmens im Ausland ab.

Als Technologieführer im Bereich elektrischer Stromspeicherlösungen hat Kreisel Electric in den vergangenen Jahren bereits gezeigt, dass Innovation zur Kernkompetenz des Unternehmens gehört. "Unsere MitarbeiterInnen, die österreichweit und international dienstlich mobil sein müssen, können so ein Teil der Sharing Economy sein, auch wenn wir hier kein klassischer Carsharer sind. Ich finde auch, einen Mietwagen zu nutzen heißt, Ressourcen-sparend zu agieren und das aus ökonomischer wie auch ökologischer Sicht" so Geschäftsführer Markus Kreisel.

Erfreulich ist die gelungene Zusammenarbeit auch für die Geschäftsleitung bei Europcar. "Neben der Nutzung des klassischen Fahrzeug-Pools samt Zustellung und Abholung für Kurz und Langzeitmieten im In- und Ausland wurde auch die Möglichkeit der Nutzung das Carsharing Produkts unserer Muttergesellschaft Porsche Bank vorgestellt. *sharetoo by Porsche Bank* ist ein u.a. für Unternehmen zugeschnittenes und standortbezogenes Sharing Modell und kann am Firmensitz in Rainbach jederzeit eingesetzt werden", so die Geschäftsführerin Mag. Inés Kaufman.

Europcar hatte schon 2012 als erster Anbieter im Mietwagensegment E-Mobilität im Angebot und bedient heute auch den größten E-Fuhrpark unter den Mietwagenanbietern. Kreisel Electric als Visionär für leistungsfähige Batteriepacks und stationäre Stromspeichersysteme hat auch an seinem Firmensitz zukunftsweisend E-Ladesäulen verbaut. Thomas Schevaracz-Helm, Vertriebsleiter von Europcar Österreich erklärt: "Zwei so starke "E-Partner" – da bietet es sich durchaus an, Fahrzeuge für die berufliche und ergänzend für die private Nutzung den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zur Verfügung zu stellen."



PRESSE INFORMATION

Kreisel Electric

Kreisel Electric ist ein Entwickler und Hersteller leistungsfähiger Batteriepacks für Elektromobilität und stationäre Stromspeichersysteme. Als Solution Provider fertigt er die weltweit effizientesten Batterien und E-Antriebslösungen mit modernster Technologie und setzt diese unter anderem in eigenständig elektrifizierten Fahrzeug-Prototypen ein, von Sportwagen über Boote bis hin zu Flugzeugen. Kreisel Electric hat den Anspruch, die Elektrifizierung von Fortbewegungsmitteln jeglicher Art (Auto, Flugzeug, Boot, etc.) zu fördern und weltweit voranzutreiben. Kreisel Electric versteht sich dabei als "Ermöglicher" (Enabler) für Mobilitätsdienstleistungen sowie Unterstützer des Umstiegs auf erneuerbare Energien. Kreisel Electric wurde 2014 von den Brüdern Philipp, Johann und Markus Kreisel in Freistadt in Österreich gegründet. Die Firmenzentrale befindet sich in Rainbach im Mühlkreis. Sie ist sowohl Forschungs-, Entwicklungs-als auch Produktionsstandort für Kleinserien. Weitere Entwicklungs-, Produktions- und Vertriebsstandorte befinden sich in Los Angeles, USA, und Schanghai, China. Das Unternehmen beschäftigte zum Jahresende 2017 mehr als 100 MitarbeiterInnen.

www.kreiselelectric.com

Die Porsche Holding, vertreten durch Ihr Tochterunternehmen Allmobil, kooperiert seit 2017 mit Kreisel Electric mit dem Ziel des Aufbaus einer Infrastruktur, um Elektro-Autos mit größeren Reichweiten und entsprechend starken Batterien innerhalb von 20 Minuten aufladen zu können.

Europcar Österreich

Europcar ist die Nummer 1 im österreichischen Mietwagensegment. Der Mobilitätsdienstleister hat rund 2.300 Fahrzeuge ständig im Bestand. Österreichweit ist Europcar an 18 Standorten vertreten, darunter an allen inländischen Flughäfen. Bereits seit 1962 bietet das Unternehmen kurz- und langfristige Mobilitätskonzepte für Privat- und Businesskunden an. Seit 1997 ist Europcar Österreich eine 100-prozentige Tochter der Porsche Bank. www.europcar.at

Europcar international

Europcar ist die führende Autovermietung in Europa und einer der größten Anbieter auf dem Mobilitätsmarkt. Die Europcar Gruppe ist in über 140 Ländern vertreten und stellt ihren Kunden mit eigenen Betreibern, Franchisenehmern und Partnern ein umfangreiches Netz an Vermiet-Standorten und ein breites Zusatzangebot zur Verfügung. Die Aktien von Europcar (EUCAR) sind an der Börse Euronext in Paris gelistet.

www.europcar.com

Kontakt

Rudolf Glass

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

E rudolf.glass@porsche.co.at

T +43 662 4681-2668

W www.porsche-medienservice.at / www.europcar.at / www.sharetoo.at

FB fb.com/europcar.at

